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Beitrag von „hacklberry“ vom 5. Oktober 2017, 07:55

In der hier verlinkten Sportschau Doku wird ja auch dargelegt wie groß der Markt für eSport ist.
Entscheidend ist ja nicht nur das Thema eSport selbst und wieviele zu den Wettkämpfen gehen
sondern die Werbewirkung für das entsprechende Spiel.
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https://www.glubbforum.de/forum/thread/20220-1-fc-n%C3%BCrnberg-esports-
abteilung/?postID=2396745#post2396745
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